
An die Schriftführerin des Ausschusses 
für Umwelt, Klima und Naturschutz 
Frau Schneider 
 
 
 

 
 
Antrag: Plastiktütenverbot auf dem Wochenmarkt  
 
Der Rat der Stadt Duisburg möge beschließen: 

Der Oberbürgermeister möge in Zusammenarbeit mit Duisburg Kontor auf den Duisburger 
Wochenmärkten ein nachhaltiges Lebensmittelverpackungs- und -transportkonzept einführen. 
 
Begründung: 
Duisburger Wochenmärkte sollen in Zukunft plastiktütenfrei sein! Pro Jahr werden in Deutschland ca. 
2 Milliarden Plastiktüten verwendet. Der Abbauprozess für diesen Plastikmüll benötigt jedoch bis zu 
500 Jahre. Zudem ist der Herstellungsprozess von Plastik auf die fossile Ressource Rohöl angewiesen. 
 
Plastikmüll durch Plastiktüten ist jedoch vermeidbar. Durch die Einwirkung auf die Händler auf 
Duisburger Wochenmärkten im Rahmen der Zulassung zum Wochenmarkt ist es möglich, auf 
Duisburger Wochenmärkten ein nachhaltiges Verpackungs- und Transportkonzept zu etablieren. 
Hierbei ist beispielsweise an tatsächlich abbaubare Tüten oder Mehrwegverpackungen zu denken. Ein 
solches Konzept wäre ein praktisches Beitrag um Umweltschutz.  
 
 
 
 
gez. Dr. Stephan Wedding 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 
im Rat der Stadt Duisburg  
 


